

Lyon 3e

Piscine Garibaldi : les deux bassins restent fermés jusqu'en décembre

Située rue Garibaldi, la piscine est à nouveau en travaux. Opération de désamiantage et réfection de l'étanchéité sont programmées jusqu'à la fin de cette année. Coût de l'opération, pris en charge par la Ville de Lyon, 1,5 M€.

Ce sera plus cher. Estimé initialement à 750 000 €, l'opération désamiantage lancée sur le bâtiment de la piscine Garibaldi coûtera finalement 1,5 M€. Une augmentation du montant initial dont ont pris connaissance les élus du 3^e arrondissement avant d'accorder à ce rapport présenté au dernier conseil d'arrondissement un avis favorable. Des travaux sont programmés sous peu.

C'est au cours de l'automne 2022 que des problèmes de sécurité ont été constatés entraînant une fermeture des bassins. Surpris, les usagers n'ont pas tardé à faire part de leur mécontentement. La décision a été prise par la direction des Sports. Un phénomène de « décolllement des doublages d'isolation des parois périphériques de la courbe », élément qui surplombe les bassins et qui permet de



La piscine Garibaldi reste fermée au public, le temps des travaux. Photo MAXIME JEGAT

desservir les cabines, en est la cause. Et il s'est aggravé, conduisant les techniciens à « déposer les doublages » et à « reconstituer le parement de manière pérenne ».

« On a hâte que la piscine rouvre »

À cela il faut ajouter deux autres tâches : l'enlèvement de l'amiante qui a été décelé dans certaines parties du bâtiment et refaire l'étanchéité, opéra-

tion indispensable pour « assurer la pérennité des travaux d'isolation à l'issue du désamiantage ». Des travaux qui seront réalisés par phases. « On a hâte que la piscine rouvre » a déclaré Véronique Dubois-Bertrand, maire EELV de l'arrondissement. Il faudra patienter. L'équipement municipal restera fermé au public pendant la durée du chantier, soit jusqu'en décembre 2023.

● A. Du.

Lyon

La Vorgine au cœur du Festival entre Rhône et Saône



La Vorgine sera le centre des animations, pour sensibiliser aux enjeux de l'eau et des fleuves. Photo Sylvie Silvestre

Cette péniche Freycinet de 1953 appartient désormais à l'association Péniches du Val de Rhône et sert de support pédagogique à de nombreux publics.

Les scolaires, du primaire au lycée, font à son bord des séjours de deux à cinq jours, conjuguant navigation et exploration des environnements naturels des rives, entre Mâcon et Tain-l'Hermitage. Mais les associations, comités de quartier, élus et personnels d'institutions telles que la Métropole, l'arguent aussi régulièrement les amarres pour des mini-croisières sur l'écotourisme.

Comme l'an dernier, elle participera au festival, face au 9, avenue Leclerc, Lyon 7^e, mais également au niveau du parc de Gerland.

➤ Vendredi 30 juin, à

13 h 15 et 15 h 30 : balade fluviale de deux heures, puis de 18 à 19 heures, conférence-spectacle *Le Rhône sensible* avec un géographe-naturaliste et un musicien.

➤ Samedi et dimanche : quatre ateliers sur le thème des fleuves et des aménagements. Sur la péniche, exposition *Impact de l'homme sur le Rhône*.

La Vorgine se déplacera face à la halte du quai Canada, au parc des Berges de Gerland, le samedi de 14 à 17 heures pour un atelier art nature : création d'une œuvre collective avec le « vannier urbain » Erik Barry sur le pont supérieur. À 19 heures, lecture musicale sous le signe des arbres avec Alain Bert.

Infos et réservations sur : entre-rhone-et-saone.fr/evènements ou au 04.78.82.07.26.

Lyon 6e

Occupation du gymnase Bellecombe : les mères s'adressent à Grégory Doucet

Les journées passent et la situation ne s'améliore pas. C'est pourquoi les occupantes du gymnase Bellecombe, installées dans l'établissement depuis le 22 juin, interpellent le maire écologiste de Lyon, Grégory Doucet, dans une lettre publique. Le message a été rédigé à la suite d'une assemblée générale organisée par le collectif « Solidarité entre femmes à la rue ». Le ton du message est grave. « Il y a beaucoup d'enfants, des femmes, des parents, beaucoup de personnes malades ou handicapées. Ce n'est pas facile mais on s'entraide, c'est mieux que la rue ».

« On a besoin d'une maison normale »

Mieux mais pas idéal. « On a besoin d'une maison normale, que les enfants dorment dans un lit. On veut un appartement plus qu'un hôtel, avec une chambre, un salon, un endroit où faire sa propre cuisine. À l'hôtel, il n'y a pas de cuisine, pas de frigo, pas de machine à laver. Un jour on t'appelle et on te dit : « Ce soir tu sors ». Et puis quoi, on retourne à la rue ? ». Et ajou-

tent : « On ne veut pas avoir tout gratuit et dépendre des associations. On veut être autonomes, avoir le droit de travailler pour avoir nos propres appartements. »

Une soirée solidaire organisée devant le gymnase

Dans un mail au *Progrès*, le collectif « Jamais sans toit », soutient des femmes à la rue, écrit : « Nous sommes sans nouvelles des élus en charge du dossier. » Et précise attendre un opérateur social mandaté par la Ville pour assurer la gestion humanitaire du gymnase et « que soit établi un diagnostic social des occupants ». Pour se faire entendre, ils organisent aussi une soirée solidaire devant le gymnase, ce jeudi 29 juin à partir de 18 heures.

Le jour de l'occupation, il y a une semaine, Sandrine Runel, adjointe (PS) aux Solidarités, avaient déclaré : « Les familles peuvent rester là le temps que l'on évalue chaque situation en détail. Aujourd'hui s'il n'y a pas d'orientation des familles, c'est parce qu'il n'y a pas de places. »

● I. BI

MEPHISTO

CHAUSSURES D'EXCEPTION

SOLDDES

Du 28/06 au 25/07 2022

-50%*

JUSQU'À

ELUE 3X MEILLEURE MARQUE DE CHAUSSURES FRANÇAISES

*sur une sélection d'articles, hors produits d'entretien, offre non cumulable

6 rue Antoine de St Exupéry - LYON 2^e - Tél. 04 78 42 60 28
(métro Bellecour, sortie Victor Hugo)

14 rue Grenette - LYON 2^e - Tél. 04 78 42 83 27
(métro Cordelier / Bus C3)

46 rue Tête d'Or - LYON 6^e - Tél. 04 78 52 36 07
(métro Masséna / Bus 38)